ciencia, dió por terminadas sus tareas en el año de 2826.

Conseidas por el Gobierno de la Nacion las ventajas de las exposiciones públicas, y anuncia dapor el mismo la que había de inaugurarse en Madrid el dia 30 de Mayo de 1827, de todos los objetos de la Industria Española, la Sociedad prestó su decidida cooperacion d fin de que ésta provincia se hallase representada de la manera digna y decorosa que la corespondia.

Deseando siempre el fomento de la agricultura en el pais, procuró con decidido empeño beneficiar algunos terrenos de la huerta de esta ciulal que se hallaban improductivos por las avenidas de las aguas que en -ellos se depositában; las que corrompidas por los ardores del Estio, producian enfermedades que diesmaban la poblacion vecina. Para conseguir su principal objeto, concibió el gigantesco proyecto de abrir un canal hasta la ciudad de Orihuela, utilizando el cáuce de aguas muertas conocido con el nombre de Asarbe mayor, el cual se propuso á la ves hacer navegable para dur por el más fácil salida d las producciones del pais; cuyo hroquis fue levantado y costeado por la Corporacion, y hoy existe en una de sus clases de dibuio.



